
 

 

 

 

体育祭の練習、佳境に入っています！ 
 ９月２７日（火）に開催予定の体育祭に向けて、練習が佳境に入っています。毎日ホームページで練習の

様子を紹介しています。是非ご覧になってください。たくさん写真も掲載されています。全校での「マスゲ

ーム」、当日がとても楽しみです。しかし、天気予報が・・・・・・・・ 

 体育祭の練習にも力が入っていますが、 

前期生徒会本部役員の退任式、続いて後期の生徒会本部役

員、学級役員・専門委員の認証式も行いました！ 

＜前期生徒会本部役員退任式＞ 

半年間学校の中心となって、一生懸命に仕事をしてくれました。 

ありがとうございました。 

 

＜後期生徒会本部役員認証式＞ 

塩浜中がさらに魅力的な学校になるよう、リーダーシップを発揮してください。 
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＜後期学級役員・専門委員認証式＞ 

～３年生～              ～２年生～               ～１年生～ 

そして、毎週水曜日に行っているボランティア活動 

～アルミ缶回収～で集まったアルミ缶の贈呈式 

市内にある生活介護事業所の「かすみの里」さんと「サク

ラノ園」さんの職員と入所者のみなさんに来ていただきまし

た。（昨年度はコロナの関係で行うことはできませんでし

た。） 

倉庫にあったアルミ缶を、昼休みに福祉委員で１か所に

集めました。 

アルミ缶贈呈式の後、「かすみの里」さんと「サクラノ園」さ

んのそれぞれの車に、職員と入所者のみなさんで積みこん

でいただきました。 

全部で約３,０２０個。 

一人ひとりの協力のおかげです。 

アルミ缶が入所者のみなさんのお役に立てているということで、

学校としてもうれしい限りです。 

「かすみの里」さんと「サクラノ園」さんのみなさん、ありがとうござ

いました。 

 

＜スーパーふくっしー表彰式＞ 

たーくさんのアルミ缶を持って

きてくれた人を表彰しました。 

感謝感謝です！！！ 

 

※保護者のみな様へ！ 

 ９月２７日（火）開催予定の体育祭ですが、開催の有無を当日７：００に判断し、H&S にて、連絡配信

させていただきます。 

なお、現在、来年度からスタートする学校給食に係るエレベーター工事中ですので、当日は駐車場が  

全くありません。ご迷惑をおかけしますが、徒歩もしくは自転車での来校をお願いいたします。 

 

 



 

 


